切磋琢磨



第5学年だより 高岡市立成美小学校 R6.6.28

1学期まとめの月

高学年の仲間入りをしてから、早3か月が経ちました。子供たちは、委員会活動や運動会の係活動、プール清掃等を通して、高学年として、全校のために働くことの大切さや喜び、やりがいを感じてきました。また、学習では、集中してノートを書いたり、積極的に意見を伝え合ったりするなど、意欲的に取り組んでいます。

1 学期も残りわずかとなりました。子供たちには、これまでの学習や生活を振り返り、自分の伸ばしたい点や、補いたい点を確認してほしいと思います。1 学期の間、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。暑い日が続きますが、体調管理等、引き続きよろしくお願いします。

楽しかった宿泊学習

先日の宿泊学習では、「たかめる」を合言葉に、様々な活動に取り組みました。子供たちは、初めて学年の仲間と二日間を共にし、きまりを守って過ごすことや、友達と協力することの大切さを改めて感じていました。また、見通しをもって活動に取り組むことができるように、しおりをよく読み、10分前行動を心がける姿が見られました。



~子供の作文から~

- ・野外調理では、火起こし係と調理係に分かれ、けがのないように協力することができました。具材を炒める時は、火加減を調節したり、役割を交代したりしながらみんなで作ると、おいしい焼きそばができました。思い出に残る最高の味でした。
- ・生活班の役割や、キャンドルセレモニーでの司会等、自分の仕事に責任をもって、最後まで取り組むことができました。



- ・フライングゴルフでは、フリスビーをうまく飛ばすことができなかったときに、友達が「大丈夫だよ」「上手だよ」と言ってくれました。思いやりの心をもって友達と接する大切さを学びました。
- ・宿泊学習を通して、友達のよいところを、たくさん見付けることができました。また、みんなで成長していることを実感しました。これからも、友達のよいところを見付けて、自分に取り入れていきたいです。

♪学習発表会に向けて♪

5年生は、合唱、合奏を発表します。これまで、子供たちと話合いを重ね、合唱曲、合奏曲を決め、パート編成をするためのオーディションを行いました。子供たちは、担当する楽器が決まり、やる気に満ち溢れた様子で、難しいリズムを友達と教え合ったり、休み時間に進んで練習したりするなど、意欲的に取り組んでいます。

9月下旬には、万葉小学校の5年児童との音楽交流会を予定しています。5年生45名でどのような音楽を作り上げるのか、とても楽しみです。子供たち一人一人が輝く音楽会を目指し、支援してまいります。

音楽交流会(9月下旬予定)、学習発表会(10月19日)の服装について

発表会に向けて、衣装のご用意をお願いします。

- ○白の長袖のポロシャツ、ブラウス、カッターシャツのどれか (襟のあるもの)
 - …無地のもの。(ワンポイント程度の模様があっても構いません。)
- ○紺か黒の長ズボン、スカートのいずれか
 - …ジーパン、模様や飾りが付いているものは避ける。

長ズボンは、長さは自由。スカートは、ふくらはぎ程度の長さ。

- ○白の靴下(ふくらはぎ丈)
- ★手提げ袋に入れて、学校に持たせてください。持ち物全てに記名してください。 持って来る日は、後日連絡します。早めの準備をお願いします。

